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://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiter-

leitung an den Grossen Rat genehmigt.  

 

Begründung 

Das in der Anfrage erwähnte Produkt wurde grundsätzlich für Fahr-
bahnübergänge bzw. Gleisquerungen entwickelt und hat sich für die-
sen Zweck auch bewährt. Es ist jedoch nicht dafür geeignet, den paral-
lel zu den Schienen verlaufenden Verkehr aufzunehmen und damit für 
eine sichere Veloführung entlang der Geleise zu sorgen. Der ver-
suchsweise Einbau in der Güterstrasse wäre zudem aufgrund der 
grundlegend anderen Konstruktionsweise der Gleisanlagen mit einer 
erneuten Grossbaustelle verbunden, was so kurz nach Abschluss der 
Umgestaltung nicht verhältnismässig ist. 
 

 

                                                                                           
 


